

# PELITA

## Danunit Intel Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Rakor Pengendalian Inflasi Virtual dipimpin Mendagri

Siswandi - [JEMBER.PELITA.WEB.ID](http://JEMBER.PELITA.WEB.ID)

May 22, 2023 - 17:43



JEMBER – Bertempat di ruang lobby Bupati Jember pada Senin 22/05/2023 dilaksanakan rapat koordinasi (rakor) virtual Tim Pengendali Inflasi Daerah (TPID) Kabupaten Jember, dipimpin Mentrian Dalam Negeri Tito Karnavian, dalam mengantisipasi krisis pangan, dan kenaikan harga bahan pokok penting masyarakat.



Hadir diantaranya Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman, Kajari I Nyoman Sucitrawan, mewakili Kapolres Jember Kompol Sudaryanto, Mewakili Dandim 0824/Jember Danunit Intelijen Letda Inf Syaiful Makin, kepala BPS Jember Tri Erwandi, Sekda Arief Tjahyono serta para kepala OPD Pemerintah Kabupaten Jember.

Dalam arahannya Mendagri Tito Karnavian menyampaikan perkembangan ekonomi global, adanya fluktuatif harga beberapa jenis bahan pokok penting masyarakat, diantaranya bawang merah, kemudian kondisi inflasi per bulan April 2023 yang mencapai 4,33%.



Yang pada intinya seluruh pemerintah daerah agar jeli mengamati pasar, melakukan monitoring secara masif dan melakukan langkah-langkah terpadu bersama jajaran forkopimda dan instansi terkait diwilayahnya.

Menyikapi kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang ijin tidak dapat mengikuti kegiatan dimaksud, karena bersamaan dengan kegiatan lain yang tidak dapat ditinggalkan.

Terkait penanganan inflasi di daerah, kita patut mengapresiasi pemerintah Kabupaten Jember yang aktif melakukan monitoring, bahkan pada setiap hari

Rabu, kita melakukan rakor TPID, mengevaluasi kegiatan dan harga pasar serta melakukan langkah-langkah antisipasi.



Sehingga selalu update terhadap perkembangan yang terjadi, kemudian kita juga menurunkan anggota jajaran Koramil untuk melakukan monitoring ke pasar-pasar di wilayah, sehingga dapat terdeteksi sewaktu-waktu ada kenaikan atau perubahan harga bahan pokok penting yang dibutuhkan masyarakat, sebagai kiat utama dalam pengendalian inflasi dan mengantisipasi krisis pangan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)